

TMニュース No.1

R2.7.16. TM 部

新型コロナ対応により、休校が続いたこともあり、第1回目のTMミーティングの開催が7月となってしまいました。今年度から、学年毎のTMミーティングを増やし、学年のテーマに沿った話題を提供していくようにしたいと考えています。

7月2日(木)

2年生10名



3月に行ったスタディサポートの分析をベネッセの友澤氏にオンラインで解説していただきました。各自の学習の弱点を知ることが大きなポイントであることを軸に資料の見方などが話されました。その後、懇談会形式で生徒からの要望を聞くとともに、TM部主任の松井先生から、

- ①年間テーマを「大学の医学部を知る」とする。
- ②大学や研究機関での体験研修今夏は難しく、秋以降に体験可能な機関を検討する。
- ③昨年までの医学研究論文作成に代えて、全国の国立大学医学部の特色研究を行う。

などが話されました。

7月4日(土) 1年生31名、保護者28名



1年生TMメンバー決定後、最初のTMミーテ

ィングです。保護者の方にもご参加いただき、チームメディカルへの理解を深めていただく機会となりました。

校長先生のご挨拶に続き、松井先生よりTMに参加する心構えと3年間を見通したTMの活動計画と1年生の年間テーマ「医師という職業を知る」について、具体的に話がありました。

- ①毎年夏休みに実施していた都立病院での体験研修は中止せざるを得ないこと。
- ②現役医師の講演などを秋以降に計画していく。
- ③医師という職業についての調査研究をグループ研究として行う。

などの話がありました。その後、スタディサポートの実施について説明がありました。

7月11日(土) 3年生21名、保護者7名

3年生の第1回は、4月に実施予定していた「医学部入試の最新情報と夏の過ごし方」というテーマで駿台予備学校市ヶ谷校舎長の宮部氏からお話しをいただきました。

過去の医学部志望者の動き、2019年度の国公立大学の医学部入試結果、志望者の動き、共通テストでの目標値、これからの学習の方向等、様々な角度からの分析と今後の展望についての貴重なお話をいただきました。

3年生の年間テーマは、「国公立大学医学部合格への道」ということで皆熱心に聞いていました。

3年生はTMスタッフによる個人面談を終えており、休校後の気持ちも新たに全力で合格に向かって取り組んでいって欲しいと思います。

<今後のTMミーティング予定>

7月27日(月) 1・2年対象

「小論文の書き方基礎」(担当 美田)

8月8日(土) 2・3年対象

「今春の国立大医学部現役合格者に聞く」